



UV firmó convenio con Fiscalía General del Estado de Veracruz

23/01/2025, Xalapa, Ver.- El rector de la Universidad Veracruzana (UV), Martín Aguilar Sánchez, y la fiscal general del estado, Verónica Hernández Giandáns, firmaron un convenio de colaboración que permitirá identificar oportunidades para mejorar el desarrollo educativo de la Universidad, contribuir en las formas de impartir justicia y en los anhelos de transformación hacia sociedades más vivibles y justas.

Para ello es imprescindible fortalecer los mecanismos de búsqueda e identificación de personas, garantizar la participación de las familias en los procesos de verdad y justicia, y consolidar políticas públicas con enfoque de derechos humanos que reconozcan la centralidad de las víctimas.

En el evento, realizado en la sala de juntas de la Rectoría, estuvieron presentes: Juan Ortiz Escamilla, secretario Académico; Mónica Victoria Ruiz Balcázar, Abogada General; Roberto Zenteno Cuevas, titular de la Dirección General de Investigaciones; Patricia Denis Rodríguez, directora del Instituto de Medicina Forense, y Astrid Adriana Pozos Barcelata, coordinadora del Programa Universitario para la Atención de la Problemática de la Desaparición de Personas e Identificación Humana, así como autoridades del gobierno estatal.